



# 学校だより

茅ヶ崎市円蔵 1-13-1 TEL0467-52-7433

茅ヶ崎市立円蔵小学校  
校長 山井 美奈子

## 12月号

令和7年12月1日

円蔵推進協主催のクリスマスワークショップが開催されます。

円蔵推進協という言葉を覚えていただけましたでしょうか。小学校区ごとに組織され、正式には「円蔵小学校区青少年育成推進協議会」という名称になります。

円蔵小学校区では、今年度も夏休み最終日の8月31日（日）に円蔵スポーツ広場にて「ふれあいまつり」が開催されました。そして、12月7日（日）には、「子ども大会」を計画してくださっています。毎年、子どもたちのために楽しい活動を考え、開催いただいている。今回は昨年度の「わくわく工作教室」と同様、大工さんのご協力をいただき、カンナ削りや丸太切りも体験することができます。親子で一緒に木の香りやぬくもりを感じながら、ものづくりを楽しむ時間をいかがでしょうか。

また、今年度は子ども大会を2回計画してくださっています。2回目は3月1日（日）に「JAL 折り紙ヒコーキ教室」を予定しています。ご興味のある方は、ぜひご参加ください。

### ※クリスマスワークショップ※

12月7日（日）10:00～12:00 円蔵小体育館

くぎ打ち、カンナ削り、丸太切り、ネームプレート作りは当日参加もOKです！

色鮮やかなフラワーロードになりますように！

地域貢献活動の一つとして、鶴嶺高校と円蔵中学校の生徒さんと一緒に、本校の2年生が、正門前の歩道の花壇にパンジーを植えました。昨年・一昨年は実施日の天気に恵まれず、鶴嶺高校の生徒さんが植えてくださいましたが、ようやく今年は一緒に活動することができました。きれいに咲き続けてくれると良いですね。

また、円童豆の会の花壇の花もきれいです。水やりと草取りを続けてくださり、ありがとうございます。植えた後のお手入れも行き届き、長く花を楽しむことができ、うれしく思います。

「円小なかよしフラワーガーデンワールド2025」は、ど根性ひまわりから次の活動に向けて準備中ですので、お待ちください。

今年度は飼育栽培委員会でチューリップを育てています。また、「神奈川県みんなの地元で応援事業※」に申し込み、花苗をいただきました。色鮮やかなフラワーロードになると良いですね！

※2027年に神奈川県で開催される「GREEN × EXPO 2027」を応援する花壇を県内各地に広げるため、花苗が配布される神奈川県の事業です。



11月27日撮影

